

El Instituto Cultural Internacional, es uno de los colegios que ha tomado el curso de robótica básica. El mismo inició el 18 de febrero y finalizó el 15 de marzo de 2013, con una duración de 4 semanas,

Los cursos son dictados por estudiantes del Club de Mecatrónica FIE supervisados por la coordinación del mismo, en los salones de laboratorio del la Facultad de Ingeniería Eléctrica de la Universidad Tecnológica de Panamá, con el fin que los estudiantes del colegio se sientan parte de nuestra institución desde temprana edad.

Al armar sistemas robóticos los estudiantes se involucran de forma activa y se estimula el desarrollo de capacidades y destrezas específicas que se desea promover en las diferentes etapas del trabajo en equipo.

En cada sesión, se presenta una tarea específica o problema que los participantes deben resolver utilizando las herramientas que tiene a mano y los nuevos conceptos adquiridos.





Cantidad de grupos: 13 Horas por grupos: 12

Instructores: Paul Madrid, Arnold Vazquez, Ricardo De la

Guardia, Luis Navarro, y Luis Villarreal